
Die Schrift unserer Seiten läßt sich bei 
gedrückter Strg-Taste durch Drehen 
des Rädchens der Maus vergrößern oder 
verkleinern.  
 
Die Druckfassung können Sie durch 
Anklicken der Schaltfläche „Druckversion“ 
unten auf jeder Seite aufrufen. Sie bietet 
Ihnen schwarze Schrift auf weißem 
Hintergrund.  
 
Informationen in komplexer d.h. in nicht so 
leichter Sprache erhalten Sie durch 
Anklicken der entsprechenden 
Schaltfläche „Komplexe Sprache“ oben 
rechts oder durch Anklicken des Stop-
Schilds "Halt! bitte leichte Sprache" (an 
der Seite, rechts). 


